
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00003            DEL  22/01/2015 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE DELLA “MOSTRA MERCATO DELL’ANTIQUARIATO E 

DEL COLLEZIONISMO” NEL GIARDINO UMBERTO COLONNA ORGANIZZATA 

DALL’ASSOCIAZIONE CULTURALE MULTI &VENTI DI BARI. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 22 del mese di gennaio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 



 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Benito Visciglia Massimo Zaccaria  

 



 



 

Il Presidente Avv. Micaela Paparella  riferisce: 
In data 14.01.2015 l’Associazione Culturale Multi &venti di Bari, con sede legale in Via A. 
Fenicia 6/B, ha chiesto l’autorizzazione a poter organizzare ogni ultima domenica di 
ciascun mese, tranne luglio e agosto,  precisamente nelle date: 25/01/2015 – 22/02/2015 
– 29/03/2015 – 26/04/2015 – 31/05/2015 – 28/06/2015 – 27/09/2015 – 25/10/2015 – 
29/11.2015 e 27/12/2015la l’evento “ Mostra Mercato dell’antiquariato e 
collezionismo” nel giardino Umberto Colonna dalle ore 9,00 alle 21,00. 
Inoltre, ha richiesto la concessione del patrocinio gratuito del 1 Municipio con 
autorizzazione a pubblicare sulle locandine e manifesti pubblicitari il logo del 
Comune/Municipio.  
Tale richiesta è stata sottoposta all’esame della III Commissione Consiliare Ordinaria, che 
ha espresso “parere favorevole”, giusto verbale n.90 del 15.01.2015, in atti 
d’ufficio, in ossequio a quanto disposto dal “Regolamento per la disciplina dello 
svolgimento dell’attività commerciale sulle aree pubbliche riguardante i mercati e le fiere. 
Piano per il commercio su area pubblica presso i mercati e le fiere”  che, all’art. 30 
disciplina le mostre occasionali, che  così recita: “Non costituiscono fiera o mercato, 
gli eventi espositivi occasionalmente organizzati per una durata complessiva di 
12 giorni nel corso dell’intero anno, sia continuativi che con cadenza periodica. 
Tali eventi sono legittimati dalla concessione all’occupazione di suolo pubblico 
rilasciata dalla Circoscrizione competente per territorio, che con proprio 
provvedimento ha istituito l’evento limitatamente all’anno in corso, 
definendone le caratteristiche, l’ampiezza di occupazione, il numero dei 
partecipanti e i beni esposti”.  
Tanto si rimette al Consiglio per le definitive valutazioni. 

 
IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 
  
UDITA la relazione; 
VISTO il parere espresso dalla I C.C.P., in atti; 
VISTO l’art. 30 del Vigente “Regolamento per la disciplina dello svolgimento dell’attività 
commerciale sulle aree pubbliche, riguardante i mercati e le fiere”; 
VISTO il D.l.gs. 267/2000; 
 
VISTO il PARERE DI REGOLARITA' TECNICA, espresso in atti dal Dirigente della struttura, 
giusta art. 52 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 
 
RITENUTO di omettere parere di REGOLARITA' CONTABILE in relazione al contenuto che 
non comporta alcun impegno di spesa. 
 
 

Con 11 favorevol i  (Cassano, Defrancesco, De Marzo, Biancof iore, De 

Tul l io, Gri l l i ,  Batt ista, Zaccaria, Leonett i ,  Papa rel la, Carell i ,  n.  4 contrar i  

(Posca, Sciacovel l i ,  Mercurio, Santorsola) e n.3 astenut i (Corcell i ,  Parisi ,  



 

Impedovo) su n. 18 Consigl ier i  presente e votant i espressi per alzata di 

mano; 

Alle ore 17.06 esce il  consigliere Santorsola (presenti 17)  

 
D E L I B E R A 

 
1. ISTITUIRE la“ Mostra Mercato dell’antiquariato e collezionismo” nel giardino 

Umberto Colonna per le giornate di seguito trascritte: 25/01/2015 – 22/02/2015 – 

29/03/2015 – 26/04/2015 – 31/05/2015 – 28/06/2015 – 27/09/2015 – 25/10/2015 

– 29/11.2015 e 27/12/2015 dalle ore 9,00 alle 21,00 organizzata a cura 

l’Associazione Culturale Multi &venti di Bari, con sede legale in Bari alla Via A. 

Fenicia 6/B. 

2. CONCEDERE alla predetta Associazione il Patrocinio gratuito del 1 Municipio con 

autorizzazione a pubblicare sulle locandine e manifesti pubblicitari il logo del 

Comune/Municipio.  

3. DEMANDARE  agli Uffici Municipali per i successivi adempimenti concernenti la 

concessione di suolo pubblico 

Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 
 

IL CONSIGLIO 
 
Aderendo alla suddetta proposta 

Con 13 favorevol i   n.  3 contrar i (Posca, Sciacovel l i ,  Mercurio) e n.1 

astenuto (Impedovo) su n. 18 Consigl ier i  presente e votant i espressi per 

alzata di mano;  

 
DELIBERA 

 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 comma 
4° del D.L. n.267/2000  

 
 
 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 20/01/2015 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Pasquale Paticchio) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



-  Ist i tuzione del la "Mostra mercato del l 'ant iquar iato e col lezionismo",  nel  

g iardino Umberto Colonna, organizzata dal l 'associazione cul turale Mul t i&vent i  d i  

Bar i .  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Sarò brevissimo, tempo fa abbiamo concesso 

l 'autor izzazione per la real izzazione di  una mostra mercato del l 'ant iquar iato,  che 

sì  e tenuta nel  giardino Umberto Colonna, che è conosciuto come giardino di  

largo Adua, da parte del l 'associazione cul turale mult i&vent i .  E '  una mostra  che 

si  è tenuta per due giorni ,  e in vi r tù del la quale abbiamo potuto ver i f icare la 

bontà del la stessa,  ma soprattut to una massicc ia partecipazione di  c i t tadini ,  e 

un al to gradimento del la s tessa. A completamento del  giardino largo Adua, 

questa c i t tà e venuta in possesso anche del la strada adiacente l ' ingresso del  

c ine-teatro Kursaal ,  in vi r tù di  questa cosa, s i  è pensato di  dare cont inui tà a 

questa mostra mercato sul l 'ant iquar iato,  al  f ine di  renderla maggiormente fruibi le 

da parte degl i  esposi tor i .  Infat t i ,  r ispet to al la precedente r ichiesta,  i l  numero dei  

gazebo che saranno montat i ,  saranno in numero super iore. . .  Se non r icordo 

male, par i  a 20. Nel contempo, la r ichiesta è stata fat ta per una ser ie d i  date,  

che coprono quasi  tut to l 'arco del l 'anno, ma i l  tut to nel  r ispetto di  quel la che è la 

caratter is t ica del le mostre -mercato, e non dei  mercat i  ver i  e propr i ,  nel  r ispetto 

del la normativa vigente.. .  Mi potrà correggere la col lega Impedovo, che 

sicuramente ne saprà più di  me! Di  fat to abbiamo avuto l 'ok da  parte 

del l 'amministrat iva,  che ha curato la r icezione del la prat ica, che ha control lato la 

r ispondenza del la r ichiesta,  per quanto r iguarda le mostre -mercato,  che 

soggiacciono a una normativa di  competenza del  I  Municipio.  Come sarà 

regolamentata questa cosa? Questa mostra. . .  innanzi  tut to,  l 'organizzatore,  che 

è i l  presidente del l 'associaz ione cul turale Mul t i&vent i ,  c i  forni rà un elenco di  

tut t i  i  par tecipant i ,  e i l  costo del  s ingolo gazebo, omnicomprensivo anche di  



spese di  corrente, ecc.,  sarà par i  a eu ro 50,00. Quindi ,  non st iamo par lando di  

eventual i  speculazioni  che si  possono.. .  50,00 euro a domenica.. .  Quindi ,  c i  

sono anche del le c i f re che non lasciano dubbi  sul la bontà del la in iz iat iva, e sul la 

non speculazione del l 'operazione,  che sicuramente ha u n carattere cul turale,  e 

che viene incontro a quel le che sono le esigenze sia del la commissione, che del  

I  Municipio,  in quanto abbiamo voluto noi  stessi ,  dare cont inui tà a una in iz iat iva 

che ci  sembrava lodevole.  Abbiamo espresso parere favorevole come 

commissione, e chiediamo che a tal  proposi to s i  espr ima i l  Consigl io del  I  

Municipio.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt is ta.  Ci  sono intervent i? Prego 

consigl iere Corcel l i .  

Parla Corcell i  (P.D.) :  Ringrazio i l  Presidente Bat t ista per  



aver i l lustrato abbastanza bene la s i tuazione di  questa r ichiesta di  occupazione 

suolo pubbl ico, per la real izzazione di  questo mercato d 'ant iquar iato.  Alcuni 

punt i ,  a lcune domande che avrei  dovuto fare al  Presidente, mi  ha già r iposto e 

mi ha un po'  t ranqui l l izzato.  L 'unica cosa che mi  r imane un po' . . .  Ho sol tanto un 

punto dove gradirei  che i l  Presidente magari  mi r ispondesse, ho let to sul la 

r ichiesta,  che prat icamente questo mercato.. .  Noi  autor izzeremmo questo 

mercato f ino al  31/12/2015,  quindi ,  prat icamente per un anno, anche se le 

domeniche sono. . .  Dovrebbero essere 10 o 11.. .  Quel lo che mi  preoccupa è 

l 'autor izzare per un anno.  Non potremmo, magari  per via sper imentale,  

autor izzare per una vol ta,  due vol te,  massimo tre vol te,  vedere come va i l  

mercato, e dopo magari  autor izzar l i  per tut to l 'anno.  Quindi  io chiederei . . .  Non 

so se i l  presidente l 'ha chiesta questa cosa.. .  O magari  potrebbero r icontat tare i l  

Presidente del l 'associazione e magar i  r ivedere la r ichiesta che ci  hanno fat to.  

Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Consigl iere Corcel l i ,  noi  abbiamo già autor izzato.. .  Si  è già 

tenuta questa mani festazione, se non erro i l  24 e 25 novembre,  un sabato e una 

domenica,  l 'u l t imo sabato e domenica di  novembre, e visto che ha avuto un esi to 

posi t ivo,  c 'è stata una r ich iesta in ta l  senso. . .  L 'esper imento era stato g ià 

ef fet tuato.  

Parla Corcell i  (P.D.) :  Chiedo scusa,  r ibadisco i l  mio  



concetto. . .  Ma io ho t imore,  magari ,  questo mercato prolungato per un anno,  

possa diventare un f lop! E'  questo i l  mio t imore, perché innan zi tut to una l is ta dei  

20 partecipant i ,  i l  Presidente del la commissione non c 'è l 'ha portata,  c i  d ice che 

c 'è la porterà! Magari  se ce la porta pr ima, magari  c i  t ranqui l l izza e c i  d ice, c i  fa 

capire,  che ci  sono 20 partecipant i . . .  Se i  partecipant i  sono  qu at tro,  secondo 

me, potrebbe i l  tut to girarsi  come un boomerang, e diventare un mercato f lop,  

come quel lo Natal iz io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Corcel l i .  Prego consigl iere Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Non c 'è problema per quanto r iguarda l 'eventuale 

problemat iche, che potrebbero sorgere in corso d'opera per la real izzazione di  

quest i  mercat in i ,  perché i l  I  Munic ipio è sempre in condiz ione di  revocare quest i  

permessi ,  in presenza di  anomal ie o di f formi tà o violazioni  del le normative 

vigent i ,  coadiuvato anche dal la Pol iz ia Municipale.  E'  chiaro che è sempre una 

scommessa! Queste mostre sono sempre una scommessa.  Di  fat to noi ,  abbiamo 

degl i  e lement i  concret i  che ci  permettono di  d ire che l 'organizzatore d i  questa 

mostra,  i l  Presidente de l l 'associazione Mul t i&vent i ,  è una persona ser ia,  perché 

lo ha fat to già per due giorni ,  l 'ho fat to in maniera egregia,  la r isposta del  

terr i tor io c 'è stata,  gl i  ar t icol i ,  sono ar t icol i  che att i rano una t ipologia di  c i t tadini ,  

d i  persone che vogl io dire,  non vanno a creare ef fet t i  col lateral i ,  quindi  non ci  

sono, dic iamo così ,  dei  per icol i  connessi . . .  E'  chiaro che se ci  dovessimo 

accorgere, che ci  sono del le anomal ie,  che ci  sono del le speculaz ioni ,  che c i  

sono del le violazioni  per quanto r iguarda le t ipol ogie merceologiche trat tate 

al l ' interno del  mercato,  noi  interverremo in pr ima persona,  coinvolgendo la 

Pol iz ia Municipale,  e se sarà i l  caso,  chiederemo la revoca del l 'autor izzazione 

concessa,  perché abbiamo tut to i l  tempo di  ver i f icare e monitorare e con trol lare.  

Se questo Consig l io r i t iene opportuno invece, spezzettare questa r ichiesta,  s i  

faccia una speci f iche istanza, e la sottoporremo al la votazione.  Ma di  fat to,  



almeno per questa s i tuazione, io e la commissione, non ravvedono element i  che 

possano inval idare la bontà del la in iz iat iva stessa. Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista.  Prego consigl iere Impedovo.  

Parla Impedovo (F. I . ) :  Volevo solo fare una domanda, questo appuntamento è 

stato calendarizzato? Cioè, ogni  mese ci  sarà un app untamento f isso la pr ima 

domenica,  la seconda domenica.. .  (****)  L 'u l t ima domenica del  mese. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Impedovo. Prego consigl iere Leonett i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Vorrei  solo aggiungere una cosina, in meri to s ia 

al l 'osservazione del  consigl iere Corcel l i ,  che e giustamente, è leci to,  perché 

purt roppo di  d isavventure, t ra vi rgolet te,  se ne vivono sempre! Quindi ,  andare un 

po'  con i  p iedi  d i  p iombo, mi sembra anche giusto.  Però, a raf forzare quanto ha 

detto i l  consigl iere  Bat t ista,  abbiamo avuto la possibi l i tà di  osservare questa 

persona,  in questa che è un'at t iv i tà del l 'ant iquar iato,  è come quel le che 

avvengono in tut te le c i t tà d ' I ta l ia,  è bel lo che si  r ipeta s istemat icamente ogni  

mese, e quindi  diventa un appuntamento f isso, e questo in qualche modo, 

potrebbe ident i f icare i l  nostro terr i tor io.  Al  Presidente del la commissione,  

invece,  vorrei  fare una r ichiesta,  se possibi le.  Io ho assist i to s i to al l 'u l t imo 

mercat ino e mi  è molto piaciuto. . .  Vorrei  chiedere se può fare da t ramite con i l  

Presidente del l 'associazione,  per dare uno spessore cul turale a l  mercat ino, 

perché nel  caso speci f ico,  in  quel l 'occasione,  io ho potuto osservare tant issimi  

ogget t i  ant ichi ,  e ho avuto anche la fortuna di  portare mia f ig l ia ,  ed era molto 

incur iosi ta da quest i  oggett i .  Quindi ,  chiedere al l 'associaz ione se può dedicare 

uno stand.. .  In questo stand, fare un r ichiamo stor ico a determinat i  pezzi  in  

vendi ta al  mercat ino, in modo tale da att rarre l 'at tenzione dei  più piccol i .  Se 

possibi le fare questa r ichiesta.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Leonett i .  Prego consigl iere Gri l l i .  



Parla Gril l i  (Decaro per Bari) :  Io vorrei  chiedere, che si  chiedesse 

al l 'associazione Mult i&vent i  d i  predisporre un volant ino con le date, anche, d i  

quando ci  sarà questo mercato del l 'ant iquar iato,  e magar i  sarebbe stato bel lo,  io  

poi  con questo, mi r ivolgo al la commissione cul tura,  che si  fosse pensato a un 

logo, che loro potevano ut i l izzare e far  stampare su questo volant ino. I l  logo del  

I  Municipio!  In modo che a un certo momento, noi  apparissimo come quel l i  che 

hanno sponsorizzato questa manifestazione, che mi sembra lodevole.  Perciò,  mi 

r ivolgo al la commissione cul tura,  perché se ne faccia car ico di  questo. Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Consigl iera Gr i l l i ,  è  comunque prevista un' informat iva sul la 

manifestazione, ovviamente per i l  logo ci  sarà un concorso di  idee, dovrà essere 

bandito un concorso di  idee per la real izzazione del  logo, quindi ,  c i  vorrà un po'  

p iù di  tempo.. .   Va bene,  c i  sono al t r i  intervent i? Prego consigl iere Posca.   

Parla Posca (F. I . ) :  Grazie Presidente, credo e ho avuto certezza nel  leggere i l  

verbale del la mia commissione, che tale parere favorevole,  è stato dato dal  

consigl iere Batt is ta,  Bozzo e Viscig l ia,  i  qual i  erano present i . . .  io e i l  col lega 

Carel l i  e la col lega a Mercur io eravamo assent i .  Tal i  perplessi tà sono state 

sol levate. . .  (****)  La  colpa è sempre degl i  assent i . . .  Però, Presidente le vorre i  

r icordare i l  d ibatt i to che vi  è stato fat to in commissione.. .  In meri to a c iò,  le  

osservazioni  che ha fat to i l  consigl iere Corcel l i ,  le t rovavo totalmente corret te e 

precise, v isto anche, perché credo che le persone matur ino con l 'esperienza che 

fanno, e voi  avete avuto l 'esper ienza br i l lante dei  mercat in i  Natal iz i ,  che hanno 

avuto i l  successo che hanno avuto. Ma a prescindere quel  discorso dei  

mercat in i . . .  La del ibera Diret tore,  non può essere autor izzata in quest i  termini ,  

perché non può essere dato un lungo per iodo.. .  Così  lungo, d i  occupazione 

suolo pubbl ico per ist i tuzione di  un mercato.  Rientra nel la normativa sul  

commercio sul le aree pubbl iche. Pertanto, r i tengo che tale del ibera, o s ia 

rei terata e r i formulata,  perché cosi  come è formulata,  non è adottabi le.  Perché l i  



si  t rat ta di  quasi  un anno di  programmazione di  mercato,  r i tengo.. .  Sono 

d'accordo che in tut te le c i t tà esistano.. .  La Corte del  Catapano. . .  Sono stato 

uno dei  ideator i  del la Corte del  Catapano.. .  Non è i l  d iscorso perché sono 

contrar io,  è opportuno che le cose vengono fat te,  ma vengono fat te in regola e 

data l 'opportuni tà a tut t i  d i  poter le fare.  Se noi  vogl iamo favor i re l 'associazione 

r ichiedente, e non vi  sono al t re associazioni  che non hanno fat to una r ichiesta 

del  genere, o domani matt ina, perché l 'abbiamo data a questa,  scattano 50 

associazioni  che vogl iono fare mercat in i  dovunque, credo che un att imo di  regole 

o di  norme, dobbiamo dar le ad una amministrazione che vogl ia così chiamars i ,  

per dare un messaggio diret to e chiaro ai  nostr i  c i t tadini .  Pertanto,  Diret tore le 

pongo i l  quesi to:  se è legi t t ima tale del ibera, di  u n per iodo così lungo, di  quasi  

un anno di  occupazione suolo pubbl ico e se non si  ravvede l ' is t i tuzione di  un 

mercat ino, di  un commercio su aree pubbl iche. Grazie.  

Alle ore 16.53 esce i l  consigliere Viggiano (presenti  18)  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Prego consigl iere Diret tore.  

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Mi servirebbe la del ibera per far r i fer imento, i l  

regolamento del  commercio su un'area pubbl ica, al l 'ar t icolo 30, prevede 

propr io. . .  Al lora erano chiamate Circoscr iz ioni ,  adesso Mu nicipi ,  possano 

cost i tu i re event i  esposi t iv i  occasionalmente organizzat i  per una durata 

complessiva d i  12 giorni  nel  corso del l ' intero anno, s ia cont inuat iv i ,  che con 

cadenza per iodica.  Quindi  i l  regolamento Comunale, dà mandato al  Consig l io,  

ecco perché facciamo una del ibera di  Consigl io (****)  . . .Non cost i tu iscono f iere o 

mercat i ,  g l i  event i  esposi t iv i  occasionalmente organizzat i  per una durata 

complessiva di  12 giorni   nel  corso del l ' intero anno,  s ia cont inuat iv i ,  che con 

cadenza per iodica. . .  E '  stato de legato al  Consigl io,  in fat t i  la del ibera.. .  Tal i  

event i . . .  f in isco di  leggere l 'ar t icolo,  sono legi t t imat i  dal la concessione 

occupazione del  suolo pubbl ico r i lasciat i  dal la Circoscr iz ione, l 'at to 



amministrat ivo . . .Dal la Circoscr iz ione, che con propr io prov vedimento,  ha 

ist i tu i to l 'evento, l imi tatamente al l 'anno in corso. Ecco perché (****)  la del ibera 

(****)  i l  Consigl io (****)  e solo dopo questa del ibera, qualora (****)  r i teniate 

(****)  o la possibi l i tà di  concedere i l  suolo pubbl ico per quest i  massimo 12 event i  

l 'anno. Questo t ipo di  mercato, aggiungo, con pagamento, con vendita. . .  Mi  sono 

confrontato più vol te,  perché la pr ima esperienza l 'ho avuta a Carrassi ,  per i l  

mercato.. .  Non r icordo i l  termine.. .  Sul le cose biologiche,  che veniva ist i tu i to per 

tut to l 'anno, con del ibera di  consigl io come questa, in piazza Lorusso.  

Parla i l  Presidente :  Grazie Diret tore.  Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  E'  d iverso i l  mercato biologico agr icolo,  perché quel l i  vanno 

in deroga per quanto r iguarda sul  commerci o del le aree pubbl iche. Perché sono 

produttor i  che espongono.. .  (****)  Col leghi ,  vogl io che comprendiate l ' importanza 

di  quel lo che si  d ice.. .  (****)  l  prodot t i  agr icol i  o biologic i ,  sono permessi  nel  

momento in cui  c 'è l 'esposiz ione del lo stesso produttor e, vanno in deroga, come 

col t ivatore diret to può vendere diret tamente in mezzo al la strada,  come spesso 

avviene, alcune vol te non sono col t ivator i  quel l i  che vendono.. .  Però può far lo 

perché la legge gl ie lo consente. Ma per quanto r iguarda l ' is t i tuzione di  un 

mercato, perché la st iamo par lando di  una mostra -mercato esposi t ivo,  è non è 

un evento, l 'evento e tut t 'a l t ra cosa!  Che può essere una rappresentazione, una 

manifestazione per bambini ,  tut to questo! Al lora è opportuno che si  faccia un 

att imo di  chiarezza,  perché non vorrei  che cont inuiamo a fare queste distorsioni ,  

t ipo la pista del  ghiaccio di  p iazza Umberto,  per poi  consent i re a l le persone.. .  

Per me, nul la osta a dare spazi  e opportuni tà lavorat ive al le persone, però non 

consent i rò. . .  O i l  pr incipio vale per tut t i ,  pertanto da domani matt ina, le roulot te 

che stanno sul  lungomare o al t r i  mezzi  ambulant i  cui  vendono prodott i  che a 

qualcuno non è gradi to,  non può assolutamente contestato.  Al lora tol ler iamo 



tut to,  e ben venga la to l leranza, oppure s i  s iano  del le regole precise e chiare 

per tut t i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Prego consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Rispondo al  v icepresidente Leonett i ,  concordando appieno 

la sua in iz iat iva, che si  potrebbe mettere in campo  convocando i l  Presidente 

del l 'associazione per una data successiva a quel la del  25 gennaio,  che vis to lo 

approssimarsi . . .  Non penso che ci  s i  possa intervenire in tempo ut i le,  comunque 

concordo appieno con la sua proposta. Nel  contempo e s icuramente qualc uno 

non avrà prestato at tenzione al  mio intervento, nel l 'esposiz ione del  punto, io ho 

detto espressamente, che l ' is truzione del la prat ica sotto i l  prof i lo amministrat ivo,  

era stata fat ta nel  r ispet to del la normativa vigente. I  col leghi  che si  occupano 

del la r icezione di  questo t ipo di  is tanze, se non sbagl io i l  s ig.  Vaccaro e la 

s ignora Taccardi  del la. . .  (****)  Siamo col leghi  perché lavor iamo noi  per quanto 

r iguarda la pol i t ica,  loro per quanto r iguarda la esecuzione amministrat iva,  

s iamo col leghi  per c inque anni ,  s iamo col leghi  a tempo determinato, ok!  I  

col leghi  hanno is t rui to in maniera corret ta la prat ica e hanno ver i f icato la 

r ispondenza del la istanza con i l  regolamento tut tora in vigore,  per quanto 

r iguarda i l  commercio e i l  posteggio isolato.  Premetto  che in commissione è 

arr ivata anche la r ichiesta di  una revis ione,  di  un parere, sul  nuovo regolamento 

sul  commercio,  che addir i t tura cambia i l  range del le giornate, af f inché la stessa 

r imanga come carat ter ist ica d i  mostra mercato, l i  porta da 12 a 20. Qu indi ,  una 

proposta in ta l  senso da parte del l 'amministrazione,  s ta in un al lagamento 

del l 'arco del le giornate che possono essere concesse, senza che si  perda la 

caratter is t ica di  mostra mercato, al  contrar io di  come diceva i l  consigl iere 

Posca,  di  un merca to vero e propr io.  Poi ,  è chiaro che noi  non possiamo porre 

element i  ostat iv i  a chi  c i  chiede del le autor izzazioni !  Se ci  vengono del le al t re 

r ichieste,  le prenderemo in considerazione,  di  fat to non possiamo dire no a 



un'associazione,  che per i l  momento c i  v iene a chiedere (****)  Le regole. . .  A 

parte che questa persona.. .  Questa istanza, è stata fat ta anche su sol leci tazione 

del la nostra commissione, e questa cosa che io sto dicendo, è a verbale per 

quanto r iguarda le commissioni ,  cosi  come i l  parere espres so.. .  (****)  Abbiamo 

detto che sarebbe opportuno, che auspicheremmo una cadenza cont inua, per 

quanto r iguarda questo t ipo di  manifestazioni . . .  (****)  Lo abbiamo detto e 

nessuno ha det to i l  contrar io. . .  Vogl io dire,  non apr iamo polemiche su ogni  

decis ione,  le commissioni  lavorano con tre,  quat tro,  con c inque,  con sei  o con 

sette persone! E'  chiaro che non possiamo avere sempre i l  p lenum per 

l 'espressione di  un parere. . .  Al t r iment i  qui  non lavoreremo più,  s taremmo solo a 

girarci  i  pol l ic i . . .  (****)  Oggi mi sembrava una quest ione che aveva interessato 

anche gl i  organi  di  stampa! Quindi  mi  sembrava opportuno.. .  Grazie Presidente.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Batt ista.  Ci  sono al t r i  intervent i? Prego, 

consigl iere Corcel l i .   

Parla Corcell i  (P.D.) :  Consigl iere Corcel l i ,  Part i to Democrat ico. Io purtroppo 

non ho ancora r icevuto una r isposta dal  presidente Batt ista.  I  20 partecipant i ,  se 

saranno 20 partec ipant i ,  non capisco perché i l  presidente del la commissione 

deve fornirc i  dopo i l  mercato, la l is ta dei  partecipant i .  Io gradirei  che questo 

mercato se s i  deve fare, dobbiamo avere del le certezze, dobbiamo avere 20 

partecipant i  per ogni  domenica e la f ine del  mese. Se deve essere un punto 

interrogat ivo per ogni  mese,  se mi permette Presidente, questo mercato  è megl io 

se non lo facciamo. Se abbiamo le certezze, se c i  passa i  nominat iv i  d i  quest i  20 

partecipant i ,  s igni f ica che i l  prodotto al la f ine potrebbe essere bel lo.  Se invece 

ne ha 4 una domenica,  10 una domenica,  15 un’al t ra domenica, potrebbe 

diventare un’ar lecchinata,  se mi permett i .  Grazie.  



Parla i l  Presidente :  Possiamo acquis ire informat iva o convocarlo in 

commissione, af f inché dia la documentazione r ichiesta.  Ci  sono al t r i  intervent i? 

Allora,  se non ci  sono, pongo in votazione… Sì,  prego.  

Parla Posca (F.I . ) :  Presidente, i l  mio voto sarà contrar io.  E pongo già da oggi  

un’ interrogazione agl i  organi  competent i ,  a l l ’assessore a l le at t iv i tà economiche,  

al  d i r igente e al l ’annona, in meri to  a questa autor izzazione. Pertanto i l  mio voto 

è contrar io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Pongo in votazione “L’ is t i tuzione del la mostra mercato 

del l ’ant iquar iato e del  col lezionismo nel  giardino “Umberto Colonna” organizzata 

dal l ’associazione cul turale Mult i&vent i  d i  Bar i ” .  Chi  è d’accordo alz i  la mano. 11 

favorevol i  (Cassano, Defrancesco, De Marzo,  Biancof iore,  De Tul l io,  Gr i l l i ,  

Batt ista,  Zaccar ia,  Leonett i ,  Paparel la,  Carel l i .  Chi  vota contro? 4 contrar i  

(Posca, Sciacovel l i ,  Mercur io,  Santorsola).  Chi  s i  ast iene? 3 astenut i  (Corcel l i ,  

Par is i ,  Impedovo).   

Alle ore 17.06 esce i l  consigliere Santorsola (presenti  17)  

C’è una r ichiesta d i  immediata esecut iv i tà.  Chi  è d’accordo alz i  la  mano. 13 

favorevol i  (Cassano, Defrancesco, Paris i ,  Corcel l i ,  De Marzo, Biancof iore,  De 

Tul l io,  Gr i l l i ,  Bat t ista,  Zaccar ia,  Leonett i ,  Paparel la,  C arel l i ) .  Chi  vota contro? 3 

contrar i  (Posca, Sciacovel l i ,  Mercur io).  Chi  s i  ast iene?  1 astenuto ( Impedovo).  

Grazie.  
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